



8/19

大勢の子どもたちで賑わう たわらもとキッズフェスティバル

8月19日「たわらもとキッズフェスティバル」が青垣生涯学習センターで開催されました。

弥生の里ホールでは、うたのおねえさんのステージやキャラクターショーが行われ、子どもたちは大はしゃぎでした。センター内では、ハーバリウムやキーホルダー作りなどのワークショップが開かれ、もの作りを楽しんでいました。

また駐車場には、飲食店・物産展ブースや子どもが中に入って遊べるジャンボ風船があり、大勢の人で賑わっていました。

▶うたのおねえさんのステージ



▲親子でキーホルダーを作る



◀ジャンボ風船で遊ぶ子どもたち

8/26

楽しく福祉にふれる機会に 社協ファミリーまつり

8月26日、町社会福祉協議会で、社協ファミリーまつりが開催されました。

この催しは、町民の皆さんからの赤い羽根共同募金や善意銀行への寄付金を財源とした祭りです。当日は地元のボランティアや福祉事業所による模擬店、ドクターイエローの乗車体験やゲームコーナーなどがあり、家族連れで賑わっていました。

祭りの売上金は、全額善意銀行へ寄付されました。

▶ドクターイエローに乗って楽しむ子どもたち



▲親子でカプセル釣り



◀射的ゲームに挑戦



十六面・西竹田地区に係る奈良県と田原本町との工業ゾーン創出に関する連携協定が締結されました。今後は企業誘致など、県と町が相互に情報や意見の交換に努め、緊密な連携を図っていくことで、地域の活性化及び働く場の創出による活力あるまちづくりを目指します。

8/24

工業ゾーン創出に関する連携協定 まちの活性化のために



自然の中での体験を通し、協調性や責任感を育てるため「曾爾高原宿泊体験学習」が国立曾爾青少年自然の家で行われ、小学5・6年生60人が参加しました。

子どもたちはシニア・ジュニアリーダー（町子ども会連絡協議会）の指導のもと、大自然の中での共同生活を楽しみました。

8/21~

曾爾高原宿泊体験学習 自然の中で共同生活



マイナンバーカードの申請をお願いします

コンビニ交付サービスをご利用ください

住民保険課戸籍住民相談係 ☎ 34-2087

コンビニ交付サービスとは、マイナンバーカードを利用して、全国のコンビニエンスストアのマルチコピー機（キオスク端末）から証明書を取得できるサービスです。



サービスが利用できる店舗

セブン-イレブン、ローソン、サークルK、サンクス、ファミリーマート、ミニストップ

取得できる証明書

住民票の写し…300円、印鑑登録証明書…300円

利用可能時間 午前6時30分～午後11時（12月29日～1月3日、システムメンテナンス日を除く）

※証明書の取得には、利用者証明用電子証明書（4桁の暗証番号）の登録があるマイナンバーカードが必要です。

※住民カードでは、コンビニ交付サービスを利用することはできません。



▲町ホームページ

マイナンバーカード 受付時間の延長・休日開庁

マイナンバーカードをより取得しやすいように、受付時間の延長と休日開庁を実施します。

7月末で自動交付機を廃止しました

マイナンバーカードがあれば、全国のコンビニで住民票の写しと印鑑登録証明書が取得できます。この機会に取得をお願いします。

○受付時間の延長

10月10日(水)・24日(水)

11月7日(水)

午後7時まで（交付の受付は午後6時30分まで）

○休日開庁

10月14日(日) 午前10時～午後4時

業務内容 通知カードの受け取り、マイナンバーカードの交付・申請（その他の業務は行いません）

マイナンバーカード用の顔写真を無料で撮影しています。



西八尾自治会で「まち歩き防災マップづくり」が行われ、約40人が参加しました。

参加者は、自分たちの地域を歩き、危険な場所をタブレットやスマートフォンで撮影してその場で登録したり、気づいたことをメモしたりして、楽しみながらマップづくりをしていました。

8/25

まち歩き防災マップづくり

気づきと連帯感を養う



大阪府青少年海洋センターで「スポーツ少年団夏季野外活動」が行われ、団員の小学6年生27人が参加しました。

団員たちはセンターのリーダーの指導のもと、1日目は湾内でカヌーに乗って競争などをして、2日目はいかだを各班で協力して作り仲間との活動を楽しみました。

8/28~

スポーツ少年団夏季野外活動

仲間と親睦を深めました



9月は「2018クリーンアップなら」のキャンペーン月間です。9月2日は美化統一実践日として、県内各地で美化・清掃活動が行われました。田原本町では413人の参加があり、暑い日にも関わらず参加者は熱心に空き缶やタバコの吸殻などのごみを拾い集め、まちの美化に貢献しました。

9/2

2018クリーンアップなら

きれいなまちを目指して